

## Diputada registró iniciativa en materia de ciberataques y riesgos a seguridad nacional

La diputada María Eugenia Hernández Pérez (Morena), informó que esta semana actualizó y registró una iniciativa en materia de ciberataques y riesgos a la seguridad nacional, para que en la Estrategia Nacional de Seguridad Pública se considere a los ciberataques como amenazas a la seguridad nacional y se resguarde correctamente la información clasificada.

En conferencia de prensa, acompañada de los diputados de su bancada Martín Sandoval Soto, Sergio Peñaloza Pérez, Ángel Miguel Rodríguez y Salma Luévano Luna, indicó que desde la LXIV Legislatura trabajó el tema sobre ciberseguridad, el cual se iba a trabajar en la agenda de Morena, sin embargo, dijo se le dio prioridad a los temas que venían de Presidencia.

https://www.masnoticias.mx/diputada-registro-iniciativa-en-materia-de-ciberataques-y-riesgos-a-seguridad-nacional/